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169100 REGAL LINKS | faserverstärkte Ablage aus Hartgips 
left-curving shelf | fibre-reinforced hard plaster module

640 340 163

169200 REGAL RECHTS | faserverstärkte Ablage aus Hartgips 
right-curving shelf | fibre-reinforced hard plaster module

640 340 163
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Subtil erkundend streicht der Finger über sanfte Rundungen bis zur Kante, stets 
dem Grat entlang. Was die Hand nach ihrer Reise zu erzählen vermag, weiß das 
Auge zu ergänzen. Licht und Schatten spielen an der Wand. Als nach rechts oder 
nach links geschwungene Variante erhältlich, ergänzt das Einbaumodul ohne 
Materialwechsel Garderoben oder Spiegel und und vermag kleine Gegenstände in 
Szene zu setzen. Es entsteht ein neuartiger Dialog von Wand und Raum. Die Wand 
transformiert sich und nimmt die Ablage in sich auf.

Careful fingers exploring the soft curves, following the ridge all the way to the edge. 
A journey where the sensations of the hand are complemented by what meets the 
eye. A play of light and shadow on the wall. Right-curved and left-curved versions 
available. Perfect same-material addition to wardrobes or mirrors or for displaying 
small objects. A new interplay of wall and room. The metamorphosis of a wall to 
incorporate a shelf.
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169500 GARDEROBE | faserverstärktes Gipsmodul, streichfertig 
coat hooks | fibre-reinforced plaster module, ready for painting

460 260 50,5

GARDEROBE
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Abmessungen dimensions

„Hängen Sie Ihre Jacke an die Wand!“ Ja, jetzt ist es wirklich möglich! Gipsmodul in 
die Wand einbauen, sich an den subtilen Garderobenhaken erfreuen und vor allem: 
Fleißig benutzen!

“Just hang your coat on the wall...” Well, that’s definitely possible now! Just 
integrate the plaster module into your wall and start loving and using this most 
perfectly understated coat hook.


	2017_GEORGBECHTERLICHT_Produktkatalog
	LAMP_2017_03_15_KATALOG_VORABZUG


